
Anmerkungen zum HSW-Contest 2024

Liebe YLs und OMs,

Nach der Veröffentlichung der vorläufigen Ergebnisse gab es nur minimale Nachfragen und 
Korrekturen. Es sollte jetzt passen ... wenn ich nicht einen neuen Fehler einprogrammiert habe. 
Auch der Urkundendruck sollte funktionieren. Er läuft jetzt auf dem Server des Contest-Referats, 
bei dem es ja auch viele andere Urkunden gibt. Vielen Dank dafür an Paul (DF4ZL) und Franta 
(DJ0ZY).

Insgesamt war die Aktivität mit etwa 300 Logs erfreulich und leicht über dem letzten Jahr. S01 und 
H32 habe wieder richtig gekämpft - sie nutzen den HSW füreine OV-weite Aktivität auch um 
Einsteiger ans Contest heranzuführen. Warum machen das nicht mehr OVs? Aus vielen OVs ist 
nicht ein einziges Log gekommen. Das ist schade aber normal.

Matthias hat unter DL5L von seinem schönen Standort erneut Platz 1 in SSB erreicht und dabei 150
QSOs gefahren. Es geht doch einiges.

Erfreulich, die sonst sehr toten UKW-Bänder erleben einige Aktivität. Wer sich also über das meist 
so leere 2m-Band ärgert kann beim HSW wenigesten zwei handvoll QSOs loggen.

Für 2025 möchte ich etwas mehr Werbung machen. Der HSW findet am 30. August statt. Also 
schon mal in den Kalender eintragen. Leider (zum Glück) gehe ich wieder mit Familie wandern - 
aber bestimmt schaffe ich mit Minimalausrüstung aus dem tiefen Harztal wieder etwa 20 QSOs. 
Und diese 20 QSOs machen echt Freude. Aber mehr QSOs und mehr Aktivität machen mehr 
Freude.

Zur Aktivitätssteigerung wurde für 2025 vorgeschlagen die besten OVs mit Sachpreisen zu 
motivieren, z.B. Bier (große Zustimmung beim Sieger im Distrikt W).

Ein weitere echte Verbesserung wäre aus meiner Sicht ein schnelles Ergebnis. Ich schlage deshalb 
vor als Einsendeschluss den Sonntag nach dem Contest festzulegen (also 2 Tage). Dann wäre die 
Ergebnisse am Montag vorläufig fertig. Die Statistik über die Einsender zeigt, dass 95 Prozent der 
Logs am Samstag oder Sonntag kommen. Die kurze Einsendezeit würde dazu motivieren, 
gewünschte Logkorrekturen noch am Sonntag vorzunehmen. Die meisten Einsender schicken ihr 
Log sowieso ohne es nochmal zu analysieren.

Man könnte sich sogar vorstellen, dass eine solche kurze Frist den Contest attraktiver macht, gerade
für jungen Funker. Gerade hier habe ich oft Unverständnis gehört, warum die Auswertung so lange 
dauert. (Wir Alten kennen ja Zeiten von bis zu einem Jahr). In diesem Sinne würde ich das 2025 
testen wollen - falls es keine massiven Protest gibt.

Ich hoffe der HSW ist damit für uns abgeschlossen.

TNX + 73 + awdh im nächsten Jahr
Michael, DL6MHW 


